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Leitbild  
 

 

                

 
 

 
Auf dem Weg zur Inklusion 

 

 Jeder Mensch ist wertvoll. 

 Jeder Mensch hat das Recht, über sein Leben selbst zu bestimmen. Wir 
helfen dabei. 

 Jeder Mensch entscheidet selbst, wie viel Hilfe er haben möchte. Wir beraten 
ihn. 

 Wir arbeiten mit vielen Menschen zusammen. Sie unterstützen uns bei 
unseren Aufgaben. 

 
 

Berufliche Bildung und Arbeit 
 

 Alle Menschen haben ein Recht auf eine Berufliche Bildung.  

 Jeder Mensch hat ein Recht darauf, seinen Arbeitsplatz frei zu wählen.  

 Wir setzen uns dafür ein. 

 Wir bieten qualifizierte, personenbezogene Leistungen zur Arbeit, Bildung 

und Persönlichkeitsentwicklung für Beeinträchtigte Menschen. 

 Durch gezielte Maßnahmen fördern wir den Übergang auf den allgemeinen 

Ausbildungs- und  Arbeitsmarkt. 

 Um unseren Qualitätsansprüche gerecht zu werden, haben wir im 

Berufsbildungsbereich die nationale Richtlinie AZAV eingeführt. 
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